

COMMUNIQUE PRESSE

02/08/2022

VIE INSTITUTIONNELLE

Remise de la Médaille d'or du mérite familial à René Airaud

C'est au cours de l'Assemblée générale de l'UDAF des Deux-Sèvres, fin juin dernier, que M. René Airaud, fervent administrateur engagé au profit de toutes les familles, s'est vu remettre, avec surprise et émotion, la Médaille d'or du mérite familial.

Marié et papa de 3 enfants, M. René Airaud est de longue date un bénévole militant très impliqué, actif au sein de son association Familles Rurales mais pas que. Son engagement dans une association familiale démarre vers 1960, où à cette époque, il était aussi, professionnellement, Directeur commercial (Entreprise Ribouleau Monosem à Largeasse).

Un CV associatif bien rempli

René Airaud est membre des Anciens combattants. En 1970, il a été à l'origine de la création d'une Ecole de musique au sein du Mouvement Familles Rurales qu'il préside ensuite. Elu municipal puis Adjoint au maire au sein du Conseil Municipal de sa commune de Vernoux-en-Gâtine, il est aussi administrateur au Crédit Mutuel, organisateur de voyages (pèlerinages) dans le cadre de sa paroisse et depuis 2004, administrateur du Comité de jumelage entre la Communauté de communes de Secondigny et le Togo.

Un administrateur plus qu'investi à l'UDAF et pour les familles

C'est en 1977 qu'il devient administrateur de l'UDAF des Deux-Sèvres (Union départementale des associations familiales) où il prend la fonction de premier vice-président de 2007 à 2017, années pendant lesquelles il a été responsable de la commission Tutelles, investi dans la commission communication et le collectif associatif mis en place à l'UDAF pour lutter contre la pauvreté.

Depuis son arrivée, il a vu se succéder 6 présidents et 6 directeurs.

Suite à la période du Covid-19 et quelques ennuis de santé, M. Airaud a choisi de mettre un terme à son mandat d'administrateur UDAF.

Au nom de l'UDAF, ses administrateurs et ses professionnels, Mme Sabourin, Présidente de l'UDAF, a souhaité lui témoigner ainsi qu'à sa famille, sa profonde reconnaissance et lui remettre la plus haute reconnaissance institutionnelle du réseau associatif familial, la Médaille d'or du mérite familial.

« Cette distinction témoigne de ton engagement sans relâche, 45 années durant. Tu es l'un de nos plus fidèles ambassadeurs UDAFien. Toute une vie consacrée à promouvoir, faire valoir, défendre, croire, écouter, créer et surtout accompagner toutes les familles et les personnes en situation de handicap, quelles qu'elles soient, dans le respect : de leurs besoins, de leur citoyenneté et leur dignité. »

Avant de lui remettre sa médaille, Mme Sabourin a tenu à souligné qu'elle retiendra de René « *l'homme de défis (...), l'homme d'engagement et de dévouement qui aura consacré des décennies de sa vie aux autres et aux familles ; (...)* et *l'homme sage* ». Elle a ensuite transmis de la part de Marie-André Blanc, Présidente de l'UNAF (Union nationale), les sincères félicitations et la gratitude de l'UNAF pour son dévouement à la cause familiale.

L'assemblée s'est levée et a longuement applaudi René Airaud.



Fabienne Sabourin remet la médaille du mérite familial à René Airaud.

© UDAF des Deux-Sèvres

A propos de l'UDAF 79

L'Union Départementale des Associations Familiales des Deux-Sèvres (UDAF 79) a pour mission première de défendre et de représenter l'ensemble des familles du département des Deux-Sèvres dans toute leur diversité et leur richesse.

Notre engagement se traduit également par le développement d'actions permettant d'accompagner et d'aider les familles dans leur vie quotidienne.

www.udaf79.fr

Contact presse :

Pôle Institution familiale, Communication et Vie associative

Responsable : Laurence Hizette - l.hizette@udaf79.asso.fr - 05 49 04 76 50 – 06 74 64 14 76